

En plena veda, arrecia guerra contra Cuitláhuac García con sitios falsos

Por: Megáfono. 04/06/2016

sitio falso or type unknown

En plena veda electoral ha arreciado la guerra sucia en redes sociales en contra de Cuitláhuac García Jiménez, candidato de Morena al gobierno de Veracruz.

A través de sitios falsos que son difundidos en las redes sociales se asegura la inclusión de Javier Herrera en el gabinete de Cuitláhuac García.

En dichas páginas apócrifas del periódico Excélsior (www.exselsior.com y www.excelslor.com) se anuncia la falsa inclusión del hijo del ex gobernador priista Fidel Herrera en el gabinete del candidato de Morena.

Las páginas usurparon la identidad del sitio del periódico Excélsior desde el paso 30 de mayo, cuando fueron creadas.

A lo largo de la campaña, la estrategia del PRD-PAN ha sido la de intentar vincular a Morena con el PRI y con la administración de Javier Duarte de Ochoa.

Dichas páginas, que redireccionan a las secciones del portal original de Excélsior, fueron creadas en el sistema Wix el 30 de mayo de 2016 y expiran un año después.

Fuente: <http://megafonomx.com/2016/06/02/en-plena-veda-arrecia-guerra-contra-cuitlahuac-garcia-con-sitios-falsos/>

Fotografía: sdpnnoticias

Fecha de creación

2016/06/04